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In der Sitzung vom 21.01.2019 wurden mehrere Fragen an die Verwaltung gestellt zur
Nutzung des Gebäudes am Hummelsbütteler Steindamm. Diese wurden nur teilweise
beantwortet, weshalb für folgende Fragen noch einmal um eine korrekte Antwort
gebeten wird:

1. Warm sollte die Politik in diese Überlegungen und Entscheidungen mit einbezogen
werden?
Antwort der Verwaltung: Eine Mitteilung an die Politik sollte erfolgen, wenn die Prüfung
zu Nutzungsmöglichkeiten abgeschlossen ist.

Nachfrage:
Die Frage lautete, wann die Politik in die Überlegung, der Mitarbeiterumsiedlung
einbezogen werden sollte, nicht wann weitere Überlegungen zu Nutzungsmöglichkeiten
abgeschlossen sind. Dieses vor allem vor dem Hintergrund, dass es in einer
Personalversammlung und einem Rundschreiben bereits konkrete Überlegungen gab.
Wir bitten die eigentliche Frage zu beantworten.

9. Wie wurde das Gebäude seit dem Kauf genutzt?
Antwort der Verwaltung: Es gab keine auf den Mietanlass bezogene Nutzung.

Nachfrade:
Die Frage lautete nicht, ob es eine auf den Mietanlass bezogene Nutzung gab, sondern
ob es überhaupt eine Nutzung gab. Dies vor allem vor dem Hintergrund eines leer
stehenden Gebäudes, welches erhebliche Kosten verursacht.
Wir bitten die eigentliche Frage zu beantworten.

10. Wie wird das Gebäude derzeit genutzt?
Antwort der Verwaltung: Diese Frage wurde nicht beantwortet, stattdessen wurde die
Frage 11 als Frage 10 bezeichnet.

Nachfrade:
Wir bitten die Frage zu beantworten.
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11. Sofern das Gebäude ungenutzt oder größtenteils ungenutzt ist, warum wurde es
bisher keiner Nutzung zugeführt und sei es nur z. B. als Lagerflächen für Kulturträger?
Antwort der Verwaltung: Es wurden unterschiedlichste Möglichkeiten geprüft, zuletzt
Nutzung Archiv Rathaus. Dies ist nicht möglich, da nach Rücksprache mit Amt 68 die
Verkehrslast 2 Kilonewton per qm beträgt und u.a. für Archive 5 Kilonewton pro qm
vorgeschrieben sind. Selbstverständlich könnten die Räume Kulturträgern nach
Abstimmung mit dem Vermieter angeboten werden. Da aber schon für
Ausstellungsräume 5 Kilonewton per qm vorgeschrieben sind, ist eine Nutzung als
Lager sicher nicht möglich.

Nachfraqe:
Die Frage lautete, warum wurde der Hummelsbütteler Steindamm bisher keiner Nutzung
zugeführt. Dieses vor allem vor dem Hintergrund, dass es auch durchaus Kulturträger
gibt, die Probenräume oder Lagerungsmöglichkeiten für Gegenstände unter
2 Kilonewton per qm (z.B. Kostüme...) suchen.

Die CDU-Fraktion bittet um schriftliche Antwort zu Protokoll.
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